

recibido peticiones de copias del filme de prácticamente todo el mundo y acaba de lanzarse para su distribución una versión francesa de la película.

Una misión de Corea del Sur traducirá una copia de este film al coreano en Seul. Se pueden obtener otras copias en préstamo de las oficinas sucursal de la CMHC o de la oficina nacional en Montreal Road, Ottawa, Ontario K1A 0P7, se pueden también obtener copias pidiéndolas directamente a los PFA Laboratories, 330 Adelaide Street West, Toronto' Ont.

Estampillas de Correo Describen los Espíritus Inuit

"Los espíritus de los Inuit es el tema de un nuevo juego de estampillas conmemorativas emitidas por la Dirección General de Correos de Canadá en septiembre último.

El Director general de Correos André Ouellet dijo que "la espiritualidad de un pueblo frecuentemente es la base de su modo de vida". Y añadió: "Esto es particularmente aplicable al pueblo Inuit que habita en las tierras del norte de Canadá. Para el Inuit la fuerza espiritual se revela en cada fenómeno de la naturaleza, no solamente en las cosas vivientes." realizadas por artistas Inuit. En la estampilla de 17 centavos la escultura Sedna, significa una mujer quien se creía vivía en el fondo del mar y controlaba el suministro de animales marinos; ésta fue realizada por el artista Ashoona Kiawak; el grabado Retorno del sol, que representa especies animales celebrando



la salida del sol en un espíritu festivo, ha sido realizado por Kenojouak. La de 35 centavos, reproducción de una escultura Espíritu de Pájaro, que representa un pájaro con cara humana indicativo de la presencia de un espíritu en el animal, es el trabajo de Doris Hagiolok; el grabado Shaman, intermediario entre el mundo Inuit y el espíritu, ha sido realizado por Simón Tookoomé.

Este conjunto de estampillas completa una serie de cuatro años sobre los Inuit; los conjuntos anteriores comprendían temas de caza, habitación y vida de comunidad que hacían un total de 16 estampillas la serie se presenta en una colección descriptiva de la herencia Inuit generalmente titulada Cantando para el Espíritu.

Noticias Breves

Toronto ha sido elegida la sede de Sitev América, una importante feria de muestras de desarrollo de la industria automotriz que será en Norteamérica el equivalente de la Feria de Muestra de respuesta automotivos Sitev celebrada anualmente en Ginebra. Sitev América se celebrará en los vestíbulos de la Exposición Nacional Canadiense del 16 al 18 de junio.

Por primera vez desde que George Chuvalo saltó al ring contra Muhammad Ali el 29 de marzo de 1966, un canadiense podría contender en el campeonato mundial de boxeo pesos pesados. Don Kerr, manager del campeón canadiense de pesos pesados Trevor Berbick, manifestó que éste